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日  時 令和６年１１月７日（木）18時 30分 ～19時 30分 

場  所 中佐渡集落会館 

対象地区 中佐渡・長田 

参加人数 １５名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇消防設備について 

（市民から） 

防火水槽の水が 15 分くらいで切れてしまう。また、消火栓を使用した際に水道の水が

使用できなくなることがあった。 

 

（市から） 

・防火水槽については、毎年点検を行い不備があれば修理を行っている。今回水切れを起 

こしたものについては調査結果を確認する。 

・消火栓については、消火時に水を大量に使用するため、平時と同じ水圧では利用できな 

くなってしまう。もし赤水が出る、水が出なくなったなどがあれば連絡をもらえれば対

応できるものはしていきたい。 

〇側溝について 

（市民から） 

長田の会館と会館前の道路の側溝の水があふれるのでどういう造りになっているか知り

たい。 

 

（市から） 

・現場を確認し調査する。 

〇道路補修について 

（市民から） 

長田の信号機の北側の道路が沈んで雨水がたまり、マンホール周りの舗装もはがれてい

るため、確認と補修をお願いしたい。 

 

（市から） 

・現場の状況を確認し、危険なものは早急に対応する。全体的に沈んでいるなど影響のな

いものは様子をみる。 

〇農作物の食害について 

（市民から） 

トウモロコシやスイカがアライグマに食べられてしまった。弘前市のように罠を設置す

るなどの対策は取れないか。 
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（市から） 

・食害について担当課に連絡をもらえれば現場調査及び現場対応、必要に応じて罠の設置 

なども行う。 

〇通学路の除草対策について 

（市民から） 

通学路の雑草が伸びているため、子供たちが通学する際に不便ではないかと感じた。ど

のように対策しているか教えて欲しい。 

 

（市から） 

・以前は隣接農地の方が除草していたが、現在は市の方で年に１回行っている。近年は草

の伸びが速いため、年に 2回は行う予定である。それでも除草が追い付かない場合は連

絡をお願いしたい。 

〇老人ホームの路肩について 

（市民から） 

路肩が切れているところや欠けているところがある。歩道もなく自転車・歩行者が多い 

ため危険である。何か対策を取ってほしい。 

 

（市から） 

・路肩はコンクリートで作った箇所と土で作った箇所の差があるため欠けていると思われ 

る。欠けている部分そのものの補修はすぐには難しいため、ポールの補修・間隔が長い 

場所についてはポールを追加して対策を取りたい。 

〇無人宅・無管理の住宅について 

（市民から） 

無管理の土地の草刈りなどは町会で行っているが、無人宅の管理自体をどのようにやっ

ていけばよいか。 

 

（市から） 

・今年度空き家の状況について調査を行い、結果をまとめている途中である。個人の資産 

のため市として手は付けられないが、町会で協力いただけるのであれば、殺虫剤等必要

であれば配布するなど、市で支援できるものはしていきたい。 

〇農村公園について 

（市民から） 

農村公園について、費用も含め、管理に苦慮している。農村公園の管理や今後の在り方

について相談したい。 

 

（市から） 

・農林課から町会長へ連絡する。 

〇ねぷた祭りの場所取りについて 
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（市民から） 

ねぷたまつりで「場所取りなどで置いているもの」を撤去した際に、撤去した旨の書置

きなどを残してほしい。 

 

（市から） 

・今後の対応等、商工観光課から町会長へ連絡する。 

〇防犯灯について 

（市民から） 

三和会の老人ホーム前の電柱が暗いので、防犯灯を設置してほしい。 

 

（市から） 

・市民課へ伝える。 

〇引座川の管理について 

（市民から） 

引座川のバイオマスエナジーから荒田の線路までのところの木が、道に干渉して通りづ 

らいので、切ってほしい。 

 

（市から） 

・県の管理であるため、現場を確認して県に伝える。 

〇歩道の雪について 

（市民から） 

除雪後の道路に積みあがった雪が壁になり周りが見えない。危険なので、防犯カメラを

設置するなどしてほしい。 

 

（市から） 

・除雪後にパトロールを行い、壁が高すぎるようであれば対応していきたい。 

〇道路について 

（市民から） 

町会要望もしているが、三和会から尾上中体育館までの道路で一般車両がスピードを出

しており危ないので「農耕者・歩行者優先」の看板を設置してほしい。 

 

（市から） 

・町会要望にも出しているため、行政委員連絡会議で市民課より回答があると思うが、市

民課に伝える。 

〇通学路の整備について 

（市民から） 

通学路の地面にツルが伸びてしまっているのでどうにかならないか。冬に除雪を行う際

の基準を教えてほしい。春になると雪の塊が歩道をふさいでしまっていて、通行時に邪魔
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になることがある。アスファルトが沈んでいるところについては対応の基準はあるか。 

 

（市から） 

・ツルが伸びた部分などは連絡があれば対応しており、今後も続けていく予定である。 

・除雪の基準については夜中 12 時時点で 10cm 以上の積雪が見込まれる場合に出動して

いる。 

・雪の塊は自分たちで移動できないものについては連絡をもらえれば対応する。 

・アスファルトが沈んでいるところについては、交通に支障をきたす可能性が高いものか

ら優先して補修を行っている。今回の箇所については、他と比較して状態がひどい場合

は補修する予定である。 

〇通学路の信号機について 

（市民から） 

通学路の信号機について、横断歩道の部分が舗装されていたが、経緯を教えて欲しい。 

 

（市から） 

・通学路であったため、歩行者信号を設置するように警察に要望した。警察から「歩行者

が待機する場所が必要」との回答があり、現地調査を行った結果、道路舗装で対応可能

であったため道路を舗装した。今後は信号を設置するように警察に要望を続ける予定で

ある。 

 

（市民から） 

工事の連絡については何も知らされていなかったため、事前に教えてほしかった。こち

らで信号待ちの際に安全に待てるように足の型を用意したが、舗装されてしまったため必

要がなくなってしまった。 

 

（市から） 

・連絡がなかったことについては申し訳ないと思う。足の型については後日現場を確認す

る。 

 


